

希望あふれる未来に向かって 6年生「夢」授業

2月8日(木)の午後、様々な職業に従事されている地域の方を講師にお招きし、6年生の「夢」授業を行いました。職業についての説明に加え、写真や映像、実際に仕事で使う道具や品物などの紹介、さらに子どもたちからの質問を受けながら「職業を選んだわけ」「やりがい」「大変さ」「努力していること」などについて、一つ一つ丁寧に教えていただきました。中学校進学を控えた6年生にとって、将来の夢と希望を膨らませる貴重な経験となりました。

<自動車整備 宮本 俊一さん>

<看護師 戸田 あいさん>

<電気・映像 平塚 憲浩さん>



<南警察署 福田俊介さん・田代英才さん>

<パティシエ 田中 泰宏さん>

<保育園・幼稚園 三島 梢さん>



<保育園・幼稚園 和氣 佑佳さん>

<保育園・幼稚園 松井 美子さん>

<保育園・幼稚園 倭文美貴子さん>



<消防 中谷公一さん・和久井保彦さん・池田開人さん>

<サッカー 山越享太郎さん>

<漫画・イラスト 関本 修平さん>



<アパレル 福田 裕紀さん>

<科学研究者 岩永 将司さん>

<シンガーソングライター 清水 孝宏さん>



講師の皆様には、お忙しい中ご協力いただき深く御礼申し上げます。今後ともよろしくお願いたします。

「ありがとう」の気持ちを込めて6年生を送る会

2月21日（水）に、児童会主催の「6年生を送る会」が行われました。

これまで5年生を中心に、下級生みんなでアイデアを出し合いながら、「お世話になった6年生に、感謝の気持ちを伝えよう！」との思いで、事前準備や練習を進めてきました。

第1部では、5年生が司会進行役となり、体育館（1・5・6年）と教室（2・3・4年）をオンラインでつなぎ、思い出クイズや感謝の歌、プレゼント贈呈などを行いました。

続いて第2部では、縦割り班ごとに各教室等に分かれ、それぞれの班の中で、プレゼントを渡したり、お互いのメッセージを交換したり、5年生のリードでゲームをしたりと楽しく過ごしました。心のこもったメッセージや歌、プレゼントに、6年生は笑顔いっぱいでした。下級生の感謝の気持ちは、6年生の心にしっかり届いたと思います。



卒業式まで残り20日あまり。本校で過ごした日々を胸に、119名の6年生全員が、感謝の気持ちをもって卒業の日を迎えられるといいなと思っています。